

Cuba y Rusia estrechan cooperación en esfera docente



Moscú, 15 nov (RHC-PL) Cuba y Rusia estrecharon la cooperación docente con la visita de diplomáticos antillanos a estudiantes de su país en la Universidad Estatal de Petróleo de Ufa, en la capital de la república rusa de Bashkiria.

El cónsul cubano en esa nación, Juan Carlos Galban, dialogó con los 22 estudiantes del país caribeño que ahora asisten a cursos de idioma ruso en la facultad preparatoria para continuar luego sus estudios en varias especialidades del sector energético.

Galban recordó que en estos momentos hay cubanos que asisten a centros educativos en esta urbe, San Petersburgo, Kazan, la capital de la república de Tatarstán, y en Ufa.

De su lado, el rector de la mencionada universidad, Ramil Bajtizin, consideró que, precisamente, con el ingreso en 1985 de 32 cubanos en la referida casa de altos estudios se inició el desarrollo de la universidad como gran centro internacional.

Ahora, 30 años después, nuestra universidad ocupa el lugar 17 entre las mejores de Rusia como un gran centro internacional con un total de mil 100 estudiantes foráneos, de los cuales 22 son cubanos.

Los docentes cubanos en Ufa son parte de un amplio programa de colaboración entre ambos países que

también incluye cursos de posgrado como maestrías y doctorados, entre otros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/112161-cuba-y-rusia-estrechan-cooperacion-en-esfera-docente>



Radio Habana Cuba